
定例教育委員会会議次第 
日 時  令和４年７月２２日(金) 午後３時００分～ 

            場 所  坂井市役所 ２０５会議室 

 

１ 教育長あいさつ 

２ 教育委員会会議録の承認について 

３ 議  案  

議案第１４号 就学指定校の変更許可について 

 

４ 報告事項 

（1） 坂井市国指定史跡整備推進事業費補助金交付要綱の廃止について   

 

５ そ の 他  

（1） 行事予定(８月分)について 

(2)  その他 
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 令和４年度坂井市教育委員会会議録（概要) 

                      
日 時：令和４年７月２２日（金）午後３時００分から３時４５分まで 

場 所：２０５会議室 

 

【会議日程】 

１ 教育長あいさつ（報告） 

２ 教育委員会会議録(概要)の承認について 

３ 議 案 

議案第１４号 就学指定校の変更許可について 

４  報告事項 

  （1）坂井市国指定史跡整備推進事業費補助金交付要綱の廃止について 

５ その他 

  （1）行事予定（８月分）について 

  （2）その他 

 

【出席者】 

教育長       林晃司教育長 

教育委員        牧田靖夫職務代理者、田中典夫委員、宮﨑美恵子委員、 

橋本明子委員 

教育部       古川次長（生涯学習スポーツ課長）、矢尾次長（坂井市立図書

館長）、上田教育審議監 

  教育総務課     井尻課長 

学校教育課     宇野課長 

文化課       高倉課長 

事務局書記     森田参事、高嶋補佐 

【会議の成立】 

教育次長     ただいま、教育長１名、委員４名、出席者５名であるので、地方教

育行政の組織運営に関する法律第１４条第３項の規定により定足数

に達するので、会議の成立を宣言する。 

 

教育長     （あいさつ） 

         一昨日小学校、昨日中学校の終業式があり、子どもたちは夏休み期

間に入っている。大きな事故もなく、無事 1 学期を終了できたこと、

大変うれしく思う。ただ、新型コロナウイルスの影響は大きく、制

限や制約を受けた。この状況は今後も続くものと思われる。子ども

たちには、制約やストレスがかかるが、夏休みを過ごし、元気で明

るい顔で 2 学期を迎えてくれたらと思う。教育環境の充実や子供た

ちの教育内容の充実のために努力しているが、足りないこともあろ

うかと思う。いろいろな視点でのご意見をいただき、我々、新たな

視点を持ちながら努めていきたい。忌憚のないご意見を伺えたらと



思う。 

【会議録の承認】  

教育長    ６月２０日に開催した定例教育委員会の審議結果について、事務局の説

明を求める。 

 

教育総務課長 （審議結果報告） 

 

教育長     質問等はないか。 

 

教育長     質問等がなければ、６月定例教育委員会の会議録について承認すること 

とする。各委員は委員会終了後、署名を願いたい。 

 

 

【議案第１４号  就学指定校の変更許可について】 

 

教育長     これについて事務局の説明を求める。 

 

学校教育課長  （１名１件の申請である） 

 

（質疑応答） 

 

教育長    「議案第１４号  就学指定校の変更許可について」は、原案のとおり承

認する。 

 

【報告事項】 

（1）坂井市国指定史跡整備推進事業費補助金交付要綱の廃止について 

 

教育長     これについて事務局の報告を求める。 

 

文化課長    （当該補助金についての説明）事業終了により廃止する。 

 

教育長     質問等ないか。 

 

（なし） 

 

【その他】 

教育総務課長  行事予定（８月分）について説明 

        １０月定例教育委員会の日程調整 

１０月２６日（水）午後１時３０分から 

 

学校教育課   坂井市中学校文化・スポーツ大会出場激励金交付要綱内の宿泊料の増 

額変更を検討している。要綱改正は来月ご審議いただくが、この夏の 



大会でも全国大会出場予定の者が出てきている。該当者に増額後の金 

額を適用させていただきたいことをご了承いただきたい。 

 

教育長     今回の北信越大会や全国大会では、遡るということだね。 

 

学校教育課   はい、遡って適用させたい。 

 

田中委員    学校への支給は、行く前の概算払でしてもらえるのか。 

 

学校教育課   実績による精算払となっている。 

 

田中委員    概算払の方がありがたいと考えるが、払い方について、校長たちとも 

相談をしてほしい。 

 

学校教育課   概算払、精算払など、学校の意見も聞いて進めていきたい。 

 

教育長     委員の皆さんからはないか。ないようなので終了する。 




